

# Quand les joueurs s'affrontent...

COLMAR Théâtre d'improvisation au Grillen

C'est un match un peu particulier, qui a fait salle comble au Grillen à Colmar ce dimanche...

**UN MATCH D'IMPROVISATION**, dans le cadre du « carton », tournoi de théâtre d'improvisation haut-rhinois qui se tient à Colmar, Mulhouse, Illzach, Saint-Louis et... Belfort. C'est d'ailleurs de la cité du Lion qu'était issue la troupe Leroy, les compétiteurs « adverses » de la troupe colmarienne les Zidéfuz...

Un match à cinq contre cinq sur les planches du Grillen, sous la haute surveillance d'une arbitre ayant concocté quelques thèmes destinés à être dévoilés et joués au dernier moment. En outre, deux assesseurs comptaient les points et les fautes et les 170 personnes présentes dans le public devaient voter, après avoir été durement sollicités de toutes parts durant le spectacle. « Il y a toujours une part d'inconnu », explique Catherine, l'une des 14 membres de la troupe col-



Des joueurs très en forme et en verve, ce dimanche au Grillen, dans le cadre d'un tournoi haut-rhinois des théâtres d'improvisation. PHOTOS DNA-N. PINOT

marienne. « On ne sait jamais si cela va nous inspirer, et la réussite dépend aussi de la rencontre avec la troupe adverse, que nous ne connaissons pas ».

En tous cas, ils se sont bien amusés, et le public aussi. « C'est un moment de partage. Le théâtre, c'est de la générosité »,

dit Cécile, en pleine séance d'échauffement. Pour les deux femmes qui ont participé à la création de la troupe voici tout juste dix ans, et présidée par Eric Bonabeze, c'est toujours une partie de plaisir. « Notamment le fait de devoir renouveler sa créativité à chaque repê-



Le « staff arbitral » s'est bien fait huer par le public. Mais il a tout fait pour...  
.....

N.P. ➤ Site internet : [www.zidefuz.com](http://www.zidefuz.com)

DPA 31/10/16